

Beschlussvorlage

Vorlage Nr.: 65/027/2012

Federführung: Abt. 65 - Hochbau	Datum: 11.05.2012
Verfasser: Martin Hinxlage	AZ: 6/65 Hi/JI

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ausschuss für Schule, Kultur und Sport	12.07.2012	Vorberatung
Verwaltungsausschuss	17.07.2012	Entscheidung

Gegenstand der Vorlage Errichtung einer "Soccer-Arena" in Lohne

Sachverhalt:

Von drei Jungen aus der Nähe des Spielplatzes am Drosteweg wurde die Idee an die Stadt Lohne herangetragen, ein sog. „Soccerfeld“ auf dem dortigen Spielplatz zu errichten, so wie es auf dem Schulplatz des Gymnasiums steht. Ein Soccerfeld gibt den Kindern die Möglichkeit, auf relativ kleinem Raum Fußballspiele zu absolvieren, wobei eine umlaufende Bande zum Spiel genutzt wird. Dieser Hinweis wurde zum Anlass genommen, dahingehend einige Untersuchungen anzustellen.

Standort

Ein möglicher Standort wäre der Schulplatz bei der Franziskus-Schule. Auf dem Gelände wäre ausreichend Platz vorhanden, eine ca. 25 x 13 m große „Soccer-Arena“ zu errichten. Durch eine starke Frequentierung könnte jedoch eine gewisse Geräuschkulisse entstehen, so dass die umliegende Nachbarschaft vorab informiert werden müsste. Eine Abstimmung mit der Schulleitung sollte ebenfalls noch erfolgen.

Eine Alternative zu v. g. Standort könnte der Schulplatz bei der Von-Galen-Schule sein. Hierbei ist zu berücksichtigen, dass es bereits ein ähnliches Spielfeld im nahegelegenen Stadion an der Steinfelder Straße gibt.

Ausstattung

Einige Spielgerätehersteller bieten die Lieferung und Montage in kompletter Leistung an. Hierbei werden alle notwendigen Sicherheitsbestimmungen eingehalten. Damit die Spielfläche vielfältig genutzt werden kann, können z. B. Vorrichtungen für Basketball mit integriert werden. Der Bodenbelag muss dabei entsprechend hergerichtet werden. Durch die relativ starke Beanspruchung wäre ein Kunstrasen oder gleichwertiges sinnvoll.

Kosten

Erste Recherchen ergaben, dass für die Lieferung und Montage einer qualitativ hochwertigen und vielseitig beispielbaren Fläche Kosten in Höhe von rd. 30.000,- € entstehen. Hinzu käme die Herrichtung der Fläche, evtl. Zuwegung sowie Boden- bzw. Spielfläche, so dass Kosten von nahezu **50.000,- €** einzukalkulieren wären.

Beschlussvorschlag:

Über die Errichtung einer „Soccer-Arena“ ist zu beraten. Der Standort ist festzulegen.

Gerdesmeyer